
                                                    Доклад

17 марта 2023 года, Махачкала

Добрый  день,  уважаемые  участники  конференции,   позвольте
представить вашему вниманию принципиально  новый проект в сфере
Медиа и коммуникаций, который затрагивает не только всю систему
здравоохранения, но и, не побоюсь сказать, каждого из нас. Так как
здоровье  –  это  бесценный  ресурс  человека  и  напоминать  об  этом
нужно ежедневно и ежечасно.

 В этом зале  присутствуют врачи, учёные, кандидаты, доктора наук.
Каждый  из  вас   стремится   внедрить  в  практику   инновационные
разработки,  новые способы профилактики и диагностики различных
заболеваний,  новые  медицинские  препараты.  Мы  понимаем,  что
именно инновации в медицине  способны изменить мир и улучшить
качество нашей жизни.

Наша конференция проходит в прекрасном городе Махачкале, столице
одной из красивейших  и перспективных республик  южной России. –
Дагестане.

Слайд 1

Глава  Республики  Дагестан  Сергей  Алимович  Меликов  в  своём
выступлении  на  заседании  Президиума   Госсовета   по  развитию
туризма,  которое прошло с участием Президента России Владимира
Владимировича  Путина  в рамках Восточного экономического форума
в сентябре прошлого года  представил проект создания нового курорта
на побережье Каспийского моря, который способен объединить в себе
как  пляжный,  бальнеологический,  так  и  этно-,  агро-  и
гастрономический туризм.

Потенциал территории позволяет построить объекты общей площадью
более 18 млн кв.  метров,  а   это обеспечит создание более 110 тыс.
новых рабочих мест. Новый морской курорт сможет принять первых
туристов уже через три года.

Здесь мы видим  громадный потенциал  для создания тематического
медиаресурса с целью проведения мощной рекламно-информационной
кампании  создаваемого  уникального  курорта.    Таким  образом,

1



Республика  Дагестан   станет  драйвером   современной  курортно-
санаторной отрасли России.

Поэтому  сегодня  остро  встал  вопрос  о  широком  информировании
населения  о  возможностях  нашей  отечественной  медицины,  о
значении    санаторно-курортного  лечения,  медицинской
послеклинической  реабилитации,  а  также  популяризация  здорового
образа жизни и физической активности граждан. 

 Приведу пример:  одним из самых страшных последствий Пандемии у
населения  был  перенесенный  стресс  ,  особенно  у  возрастного
населения.        Непонимание  того,  что  происходит.  Отсутствие
достоверной  информации  о  болезни,  о  принимаемых  государством
мерах,  методах  лечения  привело  к  всплеску  гипертонии,  сердечных
заболеваний.  И  только    масштабная  информационная  кампания  в
средствах  массовой  информации   позволила  снизить  негативные
последствия пандемии.

Слайд 2

Назрела  потребность  в  создании   нового  СМИ  –  тематического
телеканала КурортТВ, главная задача которого   постоянно, системно
и последовательно  расширять, углублять и обогащать представление
населения о том, что происходит в сфере здравоохранения.

Только традиционный  телевизионный  формат с его зрелищностью,
наглядностью и образностью способен донести  информацию до самой
широкой   аудитории.

Миссия нового телеканала - формирование ответственного отношения
общества  к  собственному  здоровью.   Здоровье  имеет  ключевое
значение для будущего россиян и всего человечества.

Создаваемая   информационная  платформа  телеканала  КурортТВ
будет  выполнять  уникальные  функции   «банка  данных»  в  сфере
здравоохранения.  С  одной  стороны,  это  доступ  населения  к
информации о достижениях отечественной медицины, профилактике
заболеваний,  здоровьесберегающих  технологиях,  удивительных
врачах, больницах, операциях, приборах, историях, судьбах. С другой
стороны,  информация  о  санитарно-курортных  предприятиях:  с
указанием  региона,  уникальных  методик,  наличием
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высококвалифицированных  специалистов,  ценовой  политики  -  это
очень важная информация как для населения, так и бизнес партнёров и
инвесторов.

Управляющей  компанией  телеканала  КурортТВ   предоставлен
ТВ-комплекс  полного  цикла  в  г.  Москва.   ТВ-комплекс  занимает
площадь  460м2  и  оснащён  оборудованием,  которое  соответствует
современным  стандартам  телевизионного  производства  и  позволяет
создавать  широкий  диапазон  контента  от  новостных  выпусков  и
рекламный  роликов  до  программ  документального  содержания,  а
также транслировать контент в телевизионные сети и в сети интернет
в режиме 24/7. 

Инициатором  проекта   создания  и  организации  вещания
цифрового телеканала «КурортТВ» выступает Учёный совет Первого
общественного  экологического  телевидения,  который  возглавляет
профессор, доктор медицинских наук Исрафиль Назбиевич Чаушев.

Концепцией телеканала предусмотрено создание цикла передач,
документальных  сюжетов,  направленных  на  продвижение  услуг
медицинских  центров,  клиник,  санаторно-  курортных  учреждений,
включая  размещение,  медицинское  обслуживание,  питание,
природные  факторы,  возможности  отдыха,  развлечения  и  т.д.
Программы будут отражать  специфические возможности конкретного
учреждения с учетом природных факторов и лечебного профиля, что
непременно привлечёт внимание зрителей телеканала. 

Особое место в сетке  вещания нового  телеканала займёт серия
передач   доктора    Чаушева,  где  будут  затронуты  вопросы
применения инновационных разработок и технологий в реабилитации
социально-значимых заболеваний 

При  подготовке  программ  большое  внимание  будет  уделено
работе  с  экспертным  сообществом..  В  рамках  подготовки  передач
будут  приглашаться  эксперты:   высокопрофессиональные  ученые,
медики,  организаторы  здравоохранения,  руководители  санаторных
учреждений, общественные и политические деятели «заточенные» на
данную проблему.

Уважаемые  коллеги,   предлагаю  внести  в  Резолюцию  нашей
конференции   создание телеканала Курорт ТВ в Дагестане.

3



Слайд 3

А так же  приглашаем Вас принять участие в заседании круглого стола
с 15-00 до 16-00, где мы подробно расскажем о новом медиапроекте,
ближе познакомимся, обсудим условия сотрудничества.

 В  рамках  круглого  стола  вы  сможете  заполнить  заявления  о
вступлении в состав Экспертного совета  КурортТВ.

 В  заключении  своего  выступления,   позвольте  выразить  слова
благодарности  членам  авторского  коллектива  по  разработке
Концепции Медиапрограммы «Санаторно-курортная индустрия 2023-
2027» и  организации вещания цифрового телеканала «КурортТВ», а
также организаторам этой    прекрасной конференции.

Спасибо за внимание!
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